

Weltverteilungsspiel sorgte für Erstaunen



Erstaunen im Saal, als sich bei dem Spiel herausstellt, dass mehr als die Hälfte der Weltbevölkerung in Asien lebt.

Die Eine-Welt-Gruppe Stromberg hatte zum alljährlichen Fastenessen einladen und machte kurzerhand die Besucher zu Bewohnern aller Erdteile.

Im Weltverteilungsspiel stellten sie die gesamte Erdbevölkerung dar und mussten raten, mit wie vielen Menschen sie sich Ihren Kontinent teilen. Das Erstaunen war groß, als sich herausstellte, dass mehr als der halbe Saal aus Bewohnern Asiens bestand. Eher nachdenklich machte die Verteilung des Welteinkom-

mens, die in Form von Brotstücken symbolisiert wurden. So mussten sich sechs Afrikaner zwei Stücke Brot teilen, auf der anderen Seite hatten vier Europäer 11 Stücke Brot zur Verfügung. Anschließend wurde aber wenigstens beim Fastenessen gerecht geteilt und alle wurden satt.

Die Einnahmen und Spenden aus den Fastenessen in Höhe von 1250 € wurden an das Misereor-Hilfswerk weitergeleitet, ganz nach dem Misereor-Motto: Wir haben den Hunger satt!